

**PONT-LABBÉ**

## 488 repas vendus par l'Amicale laïque au profit des écoles

● Contrainte d'annuler la traditionnelle fête des écoles, l'Amicale laïque de Pont-l'Abbé a organisé une vente de repas à emporter vendredi 4 juin. Au menu : couscous royal, jous de porc au cidre ou thon à la basquaise (cuisinés par le traiteur Jac Jac), avec en dessert une tarte aux pommes de la nouvelle boulangerie du Kreiz-

ker de Pont-l'Abbé. Pas moins de 488 repas ont été commandés, un très bon résultat.

Les bénéficiaires, comme ceux de la vente de plantes des 6 et 7 mai, seront entièrement reversés aux trois écoles maternelles publiques de la Ville, et à l'école Jules-Ferry, pour les aider à financer leurs projets.



Une douzaine de bénévoles de l'Amicale laïque de Pont-l'Abbé ont remis les 488 repas commandés, vendredi 4 juin après-midi au Bois Saint-Laurent.